

Leserbriefe sind persönliche Äußerungen, für die die Redaktion nicht die inhaltliche, sondern nur die presserechtliche Verantwortung übernimmt. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor.

## Was zählt

**Zur Biebergemünder Bürgermeisterwahl:** Als Bürgerin der Großgemeinde Biebergemünd kann ich das erkennbare Ortsteildenkmal bei der Bürgermeisterwahl am Sonntag nicht nachvollziehen. Glauben denn die Wähler im Untergrund, dass ein Bürgermeister aus Wirtheim oder Kassel mehr für sie tun kann, als ein Bürgermeister aus Bieber? Und sind die Bieberer und Roßbacher denn wirklich der Meinung, dass „ihr“ Kandidat die Geschicke im Obergrund besser lenken kann und wird, als ein Bewerber aus einem anderen Ortsteil?

Entscheidungen für oder gegen einen

Ortsteil trifft nicht der Bürgermeister, sondern die Gemeindevertretung. In der sitzen, egal wie die Bürgermeisterwahl ausgeht, Vertreter aus allen Ortsteilen in allen Parteien. Die haben in den letzten Jahren nach meiner Wahrnehmung sachliche Entscheidungen getroffen, die sich nicht an Ortsteilen orientiert haben. Es ist egal, ob der Bürgermeister aus Bieber, Kassel oder Wirtheim kommt, ob er parteilos ist oder einer Partei angehört. Das Einzige was zählt, ist, dass er die Geschicke unserer Gemeinde vernünftig lenken kann. Der Besuch von Feierlichkeiten und Festen gehört dazu, können aber für uns Wähler nicht den Ausschlag geben. Fachliche Fähigkeiten, Persönlichkeit und ein professionelles Auftreten sollten wichtiger sein, als Ortsteildenkmal. Und da gibt es nach der Podiumsdiskussion in Kassel für mich am 11.10. nur noch eine Wahl!

**Gabriele Steigerwald**  
63599 Biebergemünd